



飛

翔

13号



いよいよ3月です。令和6年度の有終の美を！

令和6年度もいよいよ残り1ヶ月となりました。今年の冬は例年になく寒い日が続いていますが、風のない日中は春の暖かさを感じるようになってきました。40周年記念で植えた河津桜も少しずつ色づいてきて、春の訪れを教えてくれています。

3年生にとって、2月20、21日に公立高校入試選抜が実施され、現時点で、すでに自分の進路先が決まった生徒とこれから結果を待ち受ける生徒がいます。卒業後の新たな一歩をスムーズに踏み出すためにも、3月の期間をぜひ大切に過ごしてもらいたいと考えています。1、2年生にとっては、3学期期末テストが終了し、次の学年への準備をスムーズにするためにも、新たな目標を設定するなどして、努力し続けてほしいと願っています。

来月13日(木)には、卒業式が行われます。私たちが生きていく中で、人生の節目節目に大事な式が存在します。特に中学校の卒業式は、義務教育9年間で培われてきた学びの結集であるとともに、今までの自分を振り返り、明日からの自分の生き方を考える機会となります。中学校生活の中で一番大切な厳粛でかけがえのない卒業式にできるよう全力で準備していきたいと考えています。ご理解、ご協力をお願いいたします。

### 四中校区子ども未来会議でSNSの使い方を検討しました。

2月19日(水)に本校において、四中校区子ども未来会議を実施しました。この会議の目的は四中校区の児童生徒の代表が、各校の実践発表を行うとともに、「SNSの利用について」をテーマに話し合うことで、SNSにどのように関わっていったらよいかを提言するものです。6班に分かれて、それぞれの考えを伝え合い、とても充実した話し合いが行われました。



今回話し合った中で、自分たちでできることは、各自が使い方をコントロールすることが大切である等といった意見が出されました。この話し合いの結果を各学校で紹介し、SNSの適切な利用について、子どもたちだけでなく、保護者や地域も一緒に考えていきましょう。